



Angeli IMMOBILIER

- DEPUIS 1964 -

6 Pièces

163 m²

Réf. 6735

1 050 000 €

St-Aygulf

Maison à vendre (83370)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un secteur résidentiel récent, Villa contemporaine construite en 2023 comprenant une entrée, cuisine ouverte sur un espace salle à manger et un salon. Suite parentale de plain-pied avec chambre, dressing et salle d'eau. A l'étage, sur une parcelle en verre, un bureau, 2 chambres avec salle d'eau commune, et la chambre 4 avec sa salle d'eau. Accès sur un large balcon. Garage, cellier/Buanderie. Piscine et Jacuzzi. Belles prestations. Terrain plat de 530m2 environ. Stationnement pouvant accueillir 3 véhicules. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles ...

In a recent residential area, contemporary villa built in 2023 including an entrance, kitchen open to a dining area and a living room. Single-storey master suite with bedroom, dressing room and bathroom. Upstairs, on a glass plot, an office, 2 bedrooms with shared bathroom, and bedroom 4 with its bathroom. Access to a large balcony. Garage, pantry/laundry room. Swimming pool and Jacuzzi. Great services. Flat land of approximately 530m2. Parking that can accommodate 3 vehicles. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisks website:

ANGELI IMMOBILIER

621 avenue de la Corniche d'Azur - Villa Gabrielle - 83370 ST-AYGULF

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

